



大田区立中萩中小学校

# 学校通信

No.554

令和5年2月号

## 教育目標

- よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



## 中萩中小の子どもたち、がんばれ（エールウイーク）

副校長 木村 啓一

寒さに加え、乾燥した日が続いています。例年より少し長く、行動規制のない冬休みが終わったと思ったらあっという間に1月が過ぎてしまいました。学校では教職員が改めてインフルエンザや新型コロナウイルス感染拡大防止について再確認し、子どもたちの健康や安全を守る努力を続けています。引き続き、同居のご家族にかぜの症状や発熱がある場合は、登校を控えるようお願いいたします。

年末、自分の体力を向上させようと小学生駅伝大会に出る5、6年生と一緒に校庭を走りました。駅伝大会が終わってからも自主的に毎日走ることで、体力が向上しているという実感を得ることができました。昔のように動けません、冬休みに入って仲間と近所のグラウンドでサッカーもしました。そこでとても上手な大学生に出会いました。彼は、明治大学サッカー部の4年生で来シーズンからJ2のツエーゲン金沢でプロサッカー選手になるそうです。トップスピードでドリブルしてもミスをしないで走る体力にも驚きましたが、もっと驚いたのは中萩中小学校の卒業生だったということです。中萩中小学校には素晴らしい先輩がたくさんいます。

1月17日～21日の5日間、「エールウイーク」を実施いたしましたのでご紹介します。この取組は子どもたちが自らのよさや可能性に気づき、自己肯定感を高めることをねらいとしています。エールウイークでは、教員が学校生活の中で児童のよさを見付け、個のよさを認め、褒めたり励ましたりしながら子どものよさを伸ばすきっかけを作ります。ある学級での具体的な取組と成果の例を挙げます。

## 2月の行事予定

- 1日（水）4時間授業  
補習教室（5年）
- 4日（土）学校公開日 スピーチ大会  
校庭開放13：00～15：00
- 6日（月）全校朝会 委員会活動
- 7日（火）読み聞かせ（1・2年）
- 8日（水）補習教室（4年）
- 10日（金）安全指導  
学校保健委員会13：30～（図書室）
- 11日（土）建国記念の日
- 13日（月）全校朝会 クラブ活動
- 14日（火）読み聞かせ（5・6年）
- 15日（水）区漢字検定 補習教室（3年）  
新一年生保護者会14：00～（体育館）
- ★給食費引き落とし日
- 16日（木）避難訓練（火災）
- 18日（土）校庭開放13：00～15：00



- 20日（月）全校朝会 クラブ活動
- 21日（火）読み聞かせ（3・4年）
- 22日（水）児童集会 補習教室（6年）
- 23日（木）天皇誕生日
- 27日（月）全校朝会
- 28日（火）6年生を送る会

★給食費再引き落とし日  
3月給食の引き落としがありませんので  
よろしくお願ひします。

### ★スクールカウンセラー今月の予定

- ☆遠藤みさこ  
3日（金）、10日（金）、17日（金）、24日（金）
- ☆防村さくら  
2日（木）、9日（木）、16日（木）



[nakahaginaka-es1@ota-school.ed.jp](mailto:nakahaginaka-es1@ota-school.ed.jp)  
★学校の生活の様子を隔週更新中です。

## 🌸 2月生活目標「健康な生活をしよう」 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 生活指導部 🌸

今年は寒暖の差が激しく、気温も安定しない日々が続いています。また2月に入り寒さも一段と増してきました。そんな中でも子どもたちは寒さに負けず、休み時間には元気よく校庭に出て、友だちと仲良く遊ぶ姿が見られます。

昨年に続き、新型コロナウイルスの流行が続いています。手洗い・マスク・3密の回避・換気・消毒などの感染症対策は、猛威を振るっているインフルエンザの感染対策にもなりますので、今後も気を引き締めて行ってまいります。学校では子どもたちが一番にできる予防として、石けんを使った手洗いをしっかり行うよう呼びかけています。しかし、その際にハンカチを持ってきていない子どもたちもちらほら見られるのが現状です。ご家庭でも声をかけていただくと幸いです。また引き続き、バランスのとれた食事や十分な睡眠時間の確保など子どもたちの健康づくりにご協力くださいますようお願いいたします。

## 🌸 他学年の友達とのかかわりを通して 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 特活部 🌸

中萩中小学校では、他学年の児童とかがわる機会として、たてわり班活動を実施しています。2学期までのたてわり班集会は、6年生が中心となり、企画・運営を行ってきました。3学期の活動は、5年生が中心となって行います。名称も「集会」から「ともあそび」に変わります。来年度に向け、多くの場面で6年生から5年生への引継ぎが行われています。

5年生は1月のたてわり班活動に向けて、12月から準備を行ってきました。3学期1回目のともあそび当日は、6年生からフォローをしてもらいながら、下学年が楽しめるよう一生懸命取り組む姿が見られました。2回目は、同じ場所でもう一度同じ遊びでともあそびを行います。1回目の反省を生かし、4月から最高学年として学校の中心となる自覚をもち、5年生全員が力を合わせて成功させてほしいと思います。また、下学年が全体を動かす上学年を見て、「自分たちもあんな5、6年生になりたい。」という思いをもてる場となるよう、指導していきます。

## 🌸 スピーチ大会について 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 国語部 🌸

中萩中小学校では、毎年国語の授業の一環で、全学年が「スピーチ大会」に取り組んでいます。各学年でテーマを決め、原稿を作り、低学年は「声の大きさや速さなどを工夫して」、中学年は「言葉の抑制や強弱の取り方などを工夫して」、高学年は「資料を活用するなどして、自分の考えが伝わるように表現を工夫して」話せるように練習しています。それを、2月4日の学校公開で発表します。当日の発表を楽しみに、ご家庭でも励ましの言葉をお願いします。